
1 

 

令和 3年度 第 6回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 15回） 

 

 

開 催 日 時  令和 3年 10月 4日（月）・午前 9時 30分～11時 10分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室         

出 席 委 員    古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

（敬称略）    大竹 美代子（青少年健全育成栄町地区委員会） 

              伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

天野 優子（立川市幸児童館館長）  

       西村 一治（立川市文化協会） 

       渡部 調匡（たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

大根田和美（立川市生涯学習市民リーダーの会） 

（欠席 1 名） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１ 令和 3 年度第 5 回幸学習館運営協議会議事録案 

２ かわせみカフェ マイタイムライン 

３ チラシ 

 

 

１ 会長あいさつ 

    やっとコロナの人数制限が解けた。外もさわやかで、うれしい気持ちがする。今後、十分注意

しながら、学習館を使用していきたい。  

   

２ 事務局報告 

・生涯学習推進センター主催事業 

〇気分はゴスペルクワイア！～クリスマスキャロルを楽しみましょう～  11/20、12/4、

12/18（土）10:00～12:00 

〇わらぼっちの一輪挿しを作ろう  12/15（水）10:00～12:00 

〇立川市民科ブックレットの「新田砂川を訪ねて」が完成した。 

今回は砂川方面を歩いて、資料を作成した。 
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伊藤委員→特に 25 ページ以降など、初めて知る内容が多く、興味深い。良くできていると思

う。学習館を中心にまち歩きをやってみたい。 

・秋分 落語会について（報告） 9/23（木）13：30～ 

楽しい内容であった。来年もぜひという意見があるので予定したい。 

・ロバの音楽座「オンガッカイ」 10/23（土）14：00～ 

定員は 50 名であるが、募集開始から午前中には定員いっぱいになった。 

参加できる委員：竹内委員、伊藤委員、渡部委員 

機材を運ぶ時間が決まったら、参加できる委員に連絡する。 

・団体企画型講座「男性のための料理教室」9/17、11/19、1/21（金）10：00～ 

竹内委員→4 人という少人数であるが、楽しく行っていた。 

・市民企画講座 美容と健康・素敵なヘアアレンジと簡単作りおきレシピ 10/18、11/15、

1/31（月）10：00～ 

   ・地域学習館運営協議会代表者連絡会 10/22（金）18：30～ 

   竹内委員にご出席いただく。 

・地域学校協働本部事業について 

柳→幸小のコーディネーターさんは本日は都合が悪く、ご参加いただけなかった。10/21（木）

にコーディネーター連絡会があるので、出席して状況を把握してこようと思っている。 

 

３  議 事 

（１）「令和 3 年度第 5 回運営協議会議事録」の承認 

   

（２）事業について 

・かわせみカフェについて 12/11（土）13：00～ 

根本→防災食の山菜、五目が個包装ではなく 50 人分ひとまとめになっているので、今回は、

梅がゆ、クラッカーのみとした。 

柳→10 月中にチラシを作ってもらう。11/1（月）の地運協に最終確認をしたいので、事務局

と柴田先生とでメールでやりとりしていく。 

竹内委員→かわせみカフェで行う防災講座の流れとタイムスケジュールを決め、11/1（月）

には最終確認としたい。11/20（土）に、自治会の集まりがあるので、自治会長に回覧として

かわせみカフェのチラシを配りたいので、それまでにチラシを完成させてほしい。先生との

やりとりの途中経過を各委員に知らせてもらいたい。 

古川委員→マイタイムラインの資料の 2 枚目の字が小さいところがある。 

竹内委員→資料の字を大きくする方法を考えるように伝えてもらいたい。 

・防災講座「在宅避難と自ら生き残るための対策～避難所は小中学校だけじゃない‼」につ

いて 12/5（日）10：00～ 

 伊藤委員→チラシに「ウィズコロナ～」に関する文章を追加した。必要なチラシの枚数を事
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前に学習館に連絡する。 

竹内委員→自治会の回覧としてチラシがほしいので、準備してほしい。 

古川委員→チラシのデータをＰＤＦで送ってほしい。           

 

４ 各委員より報告 

     西村委員→立川市の広報誌に各文化祭の記事が載っているが、中止のことは載っていない。

健康診断の記事の中に、電話番号が間違っているところがあった。 

    大根田委員→昭和記念公園が始まり、土日の他の行事が出られないでいる。かわせみカフ

ェは参加したい。がにがら田んぼの稲刈りが始まる。 

     渡部委員→市民交流の集まりが始まった。 

     天野委員→9/17（金）～9/24（金）、栄作業所を中心に展示を幸学習館で行ったが、児童

館も参加した。立川お手玉の会の方からお手玉をもらった。10/6（水）から子どもたちに

配る。おばけやしきを中止と判断したが、5 月から実行委員の子どもたちが熱心に進めて

いたので、一部屋を展示という形で使い、おばけやしきを行った。10/30（土）に、タッ

チ祭を行う。内容は謎ときハロウィンとふれあい動物園としている。10/11（月）から工

作週間が始まりオイルモーションを作る。児童館内にペットの写真を展示するので、委員

の方も写真があれば掲示させていただきたい。   

     古川委員→まちねっとの 12 月号と、グッドネイバーさんのチラシで、防災講座のこと

をお知らせする。 

      大竹委員→先週の金曜日に栄町青少健の会議があった。今回は 1 時間 30 分という時間

でたっぷり開催できた。今日は、六中で挨拶運動があった。さわやかに挨拶運動ができた。

二小で放課後ルームに携わっている。来年度 4 月から立川市で拡充型放課後子ども教室が

始まり、二小の放課後ルームとサマー学童が終了となってしまう。曙区域には学童がない

ので、困る親御さんがいると思う。10/23（土）に市の説明会がある。     

     伊藤委員→幸小学校で算数の学力向上を受け持っている。3 月まで予定が入っている。 

      根本→かわせみカフェの防災講座に関して疑問があるので、柴田先生にお聞きして解決

していきたい。緊急事態が解除となったが、引き続き 3 密に気をつけたい。 

     柳→地域運営協議会の交流会が 2/19（土）に、研修会が 1/18（火）に行われる、詳細は

決まりしだいお知らせする。 

      竹内委員→様々制限がなくなったが、料理教室など人数の変更はせずそのままの状態で
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いこうと思っている。今後、かわせみ祭など、早めに話し合って、やっていけるようにし

たい。 

 

５ その他 

・次回の開催日：11 月 1 日（月）9:30～11：00     

幸学習館第１教室 

 


